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本日の出席率７９.０６％：会員数４４名・出席３３名・欠席９名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席４１名・メークアップ１名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。いよいよ

今年最後の例会になってしまい

ました。そして半年があっとい

う間に過ぎてしまいました。歳

とともに一年一年が本当に早く

感じるようになってきました。

多分、後の半年もあっというま

に過ぎると思います。被選理事

会から考えると１年が過ぎました。この前次年度の被選理

事会に出まして懐かしく思い返しました。四元エレクト、

過ぎてしまえばあっという間ですから、一回、一回を大切

にしていただければと思います。橋口パスト会長から会長・

幹事交代式の時スロースターターの田代君ですが頑張って

くださいという言葉をいただきました。そのとおりのスロー

スターターでいろんな人に御迷惑をかけてしましました。

後の半年全力でやっていきたいと思いますのでよろしくお

願いします。

　今日は半年を振り返ってということで、各委員長さんに

話していただきたいと思います。半期の振り返りと、残り

半年の事業計画です。よろしくお願いします。残りの時間

はＩＭ実行委員会で使わせていただきたいと思います。昨

日ＳＡＡ部会、会場設営部会、親睦部会の三部会合同の委

員会を開催しました。そして今日１１時からはＩＭ実行委

員会です。そして今日例会が終わったら理事会が開かれま

す。来月１月２８日にはＩＭが開かれます。実質あと１か月

になりました。これから皆様方全員、各委員会での打ち合

わせがあると思いますがよろしくお願いしたいと思います。

　日曜日に中央会が開かれました。予想通り池永君が６３

の９アンダーでぶっちぎりの優勝をしました。おめでとう

ございます。夜は水月でアラづくしの食事をいただきまし

た。平岩君アラの仕入れをしていただきありがとうござい

ました。

成功の法則２４

光陰矢のごとし

１．例会変更

　  佐世保ロータリークラブ

　　 平成２３年１２月２８日（水）

　　 平成２４年　１月  ４日（水）

　　 休会  定款第６条第１節により

　 有田ロータリークラブ

　　 平成２４年１月１０日（火）　

　　 保名  　新年初例会のため　　

　　 平成２４年１月　３日（火）

　　 休会　定款第６条第１節により

２．来　　信
　 ・国際ロータリー

　　ザ・ロータリアン　１２月号

　・公益財団法人 ロータリー日本財団

　　寄付に関する税制上の優遇措置について

　・ガバナー事務所

　  ①ガバナーノミニー決定宣言

　　（２０１３～２０１４年度就任のガバナー）

　　氏　　　名　塩澤　恒雄君

　　所属クラブ　平戸ロータリークラブ

　 ②２０１２年１月のロータリーレートのお知らせ

　　１ドル＝７８円

　 ③ロータリー・カード担当責任者選出のお願い

３．伝達・通知

　・次回１２月２９日、平成２４年１月５日は特別休会に

　　なっております。お間違えのないよう宜しくお願いし

　　ます。

　

ReportReportReport

似たような言葉に『少年老い易く学成り難し、一寸の光陰

軽んずべからず』ということばがあります。１０月に元気

だった母がこけて、股関節を骨折して今耀光病院でリハビリ

をしています。病院に母を見舞いに行くと、子供のころから

の話、それも同じ話を何度も聞きます。その話をききながら、

人生なんてあっという間だとつくづく思いました。そして今こ

の瞬間が人生だと思いました。
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本日の合計　　　　    14,000 円

本年度の累計　　    385,000 円

ＳＡＡ： 川﨑 洋一君／音響：瀬戸 浩君

次回例会／１月１２日１８：３０～　新年例会

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
　今年も残すところあと９日。今年最後の例会よろしくお

願いします。

富永 博美副会長

　情は人の為ならずと申しますが、今回は優勝は池永君に

最初から譲るつもりでした。２位も岩政君に譲り、私は３

位で良いと思って望んだ結果、馬が当たりました。馬を当

てるつもりはなかったのでチートイします。

　

松尾 英機君

　昨年と今年、２年連続で誕生日の紹介をしていただけな

かったものです。来年はきっと紹介していただけることを

信じてニコニコします。

池永 隆司君

　先日の１０１回中央会は、ハンディキャップをたくさん

いただいていたので優勝してしまいました。一緒に廻って

いただいた田代会長、古川さん、本村さんには感謝します。

更に馬まで当ててしまいましたのでニコニコします。

川島 千鶴君
　明日からクリスマスムードで満載な街の賑わいですが、

何の予定もない川島千鶴です。２３日九十九島観光ホテル

で研ナオコのディナーショーがありますが、業者でチケッ

ト４枚割り振りがあり困っております。私とデートしても

いいという方を３名募集します…いかがでしょう！

担当：崎山 信幸君

本田 実職業奉仕委員長

　委員会メンバーに恵まれ此処まで順調に

進めた、 社員招待例会では２１７名の皆様

に集まって頂き感謝申し上げます。 来年５月

の職場訪問例会や今後の卓話の予定者も

現在選考中です。 今後とも頑張ります。

前田 真澄親睦活動委員長

　初めての親睦活動委員長を拝命し緊張

しておりましたが、 なぜか苦労せずに体型

を維持しております。 これも委員会のメン

バーの皆様のおかげと感謝いたしておりま

す。 会長幹事交代式から始まり、 １０００回記念例会とスケ

ジュールをこなしてきましたが、 順調に進んでこれました。 １０００

回記念例会はみんなが顔をあわせ、 色んな話ができる会にしたく

親睦の意味を特に考慮しました。 後は家族例会もありますので皆

様楽しみにしてください。

本村 政信新世代委員長

　現在、 模索中　ご期待下さい。

岩政 孝国際奉仕委員長

　米山・Ｒ財団の基金会規約改正や見直し、

又ポールハリスフェローの選考を致しました。

国際交流では４月に釜山訪問の際にはでき

るだ釜山で観光をしていただきたいとの要望が

ありますので皆様宜しくお願い致します。

田端 茂社会奉仕委員長

　１年間を振り返るときに皆様に良いご報告

ができるよう頑張ります

牛島 義亮クラブ奉仕委員長

 １０００回記念例会にはパスト会長として思い

を込めさせていただき、 とても素晴らしい例会

になったと思います。 他はアドバイザーあるい

はディレクター役として努めたい。 又、ＩＭが来

年の１月に控えており成功に向けて皆様のご協力をお願いしたい。

川島 千鶴ＳＡＡ

　初めての委員長で張り切り新しい試みを試

してみたがうまくいかず残念に思いますが、

また来年に向けて頑張りたい。

富永 博美副会長

 来年も田代会長を支えて頑張りたい。 又ＩＭ

は佐世保中央ロータリークラブが受けたから

には有意義なものにしたい。

田雑　豪裕直前会長

　残りの任期を全うしたい。

■  クラブ協議会 　半年を振り返って■


